



CASSIANA

Cassianas Spitzenabstammung deutet bereits auf ihre große Veranlagung hin, denn sie ist eine direkte Tochter des Grand-Prix Vererbers Cassini I. Bereits dreijährig machte sie mit Höchstnoten beim Stutentest auf sich aufmerksam. Abdruck und Kraft zeichnen den Sprung aus. In ihrer ersten Turniersaison konnte sie Platzierungen bis zur Klasse A erreichen.

Ihr Vollbruder Cassini Bay platzierte sich bereits unter Johanna Ekberg und unter seinem neuen Reiter Daniel Deusser erfolgreich und platzierte sich im CSI5*-Bereich. Ein weiterer Vollbruder, Coronado, ist unter dem Mexikaner Francisco Pasquel ebenfalls bis 1,60m erfolgreich. Ihr Vater Cassini I brachte u. a. die Weltpferde Cumano (Jos Lansink), Carlsson vom Dach (Will Simpson) und Eurocommerce Berlin (Gerco Schröder) hervor. Die Großmutter Coriana war selber bis 1,60m erfolgreich.

Cassiana's potential is indicated by her super breeding, as she is an own daughter of Grand-Prix sire Cassini I. At 3-year-old she already stood out with top marks in the mare performance test. A powerful jumper with a dynamic take-off, she has obtained placings through A level in her first showing season. Her full brother Cassini Bay had already placed at 5 Grand Prix with Johanna Ekberg and has current placings at CSI5* level under his new rider, Daniel Deusser. Another full brother, Coronado, is shown through 1.60m level by Mexican rider, Francisco Pasquel. Cassini's offspring includes the world class horses Cumano (Jos Lansink), Carlsson vom Dach (Will Simpson) and Eurocommerce Berlin (Gerco Schröder). Her second dam Coriana used to be shown through 1.60m level herself and has a brother competing at 1.50m.*

Stamm/female line: 8828 · **Internationale Springpferde/FEI show jumpers:** Cassini Bay (Daniel Deusser), Conorado (Francisco Pasquel), Cidre (Cora Ackermann-Ripke)

118

Züchter und Eigentümer:

Geb.: 20.03.2013
Farbe: Schimmel

Markussen Karl-Heinz
DE421000169113
Größe: M

25884 Hochvioel
Stute
FN-Name: CASSIANA 23

Cassini I DE321210021688	Capitol I	Capitano	Corporal Retina H
	Wisma H	Folia H	Maximus Vase H
N-Acorrada ZB1-BP DE321210028898		Caletto II	Cor de la Bryere SF Deka H
	Acord II	Prisma H	Mahmud Cerena H
It's Coriana H		Ahorn Z HAN	Alme SF Heureka H
	Stamm 8828	Ribecka HSP	Calypto I Gerlis H
		Corrado I	Cor de la Bryere SF Soleil H
	Diana XIX H	Grundyman xx Tesse H	